
Beantwortungen von Anfragen und Anregungen aus der 15. Sitzung 
des Ortsrates Pente vom 03.06.2021 
 
 
1) TOP  10 Anfragen und Anregungen          
ORM Cramer regt an, folgende Bereiche mit Haltelinien zu versehen: 
•             Kreuzung Burggartenweg/Zitterweg/Lange Wand 
•             Kreuzung Burggartenweg/Am Mittellandkanal 
•             Einmündung Burgartenweg/Am Sperrtor  
Der FB 2 möge die Situation jeweils prüfen und ggfs. mit Haltelinien versehen. 
 
Antwort des FB 2 (Herr Plewa): 
Zum 1.Punkt. 
Das VZ 102 (Kreuzung oder Einmuendung mit Vorfahrt von rechts) steht bereits am 
Burggartenweg in Fahrtrichtung Zitterweg. An den weiteren drei Kreuzungsästen – 
Lange Wand und 2 x Zitterweg werden wir ebenfalls das VZ 102 durch den Betriebshof 
aufstellen lassen. 
Zum 2. Punkt. 
Im Kreuzungsbereich Burgartenweg  1 x/ Am Mittelandkanal  2 x steht das VZ 102. Von 
der MLK Bruecke kommend ist das nicht unbedingt erforderlich. 
Zum 3. Punkt. 
Einmuendung Burggartenweg / Am Sperrtor / MLK Bruecke ist nach Ansicht der 
Verkehrsbehörde eine  Beschilderung entbehrlich. Die Verkehrssituation ist dort sehr 
uebersichtlich. Durch die identische  Beschilderung der Kreuzungen zu 1. u.2. mit VZ 
102 wird der Verkehrsteilnehmer  auf die Kreuzungen hingewiesen. 
Anmerkung 
Eine zusätzliche Markierung mit Haltelinien wäre um ein vielfaches teurer als das 
Aufstelle von VZ , hier das VZ 102. 
 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
2) TOP  10 Anfragen und Anregungen 
ORM Cramer regt außerdem an, die Straße „Am Mittellandkanal“ entlang des Stichkanals im 
Bereich von der Achmerstraße bis zur Brücke Wasserschutzpolizei aufgrund der kanalseitig 
sehr steilen Böschung komplett mit Schutzplanken zu versehen. 
ORM Hundeling merkt dazu an, dass die Durchgängigkeit für landwirtschaftliche Fahrzeuge 
gewährleistet bleiben muss. 
Die Verwaltung möge prüfen, ob hier ein Aufstellen von Schutzplanken notwendig und 
möglich ist. 
 
Ein anderer Bürger gibt folgende Anregungen: 
Pflanzung einer Hecke entlang der Böschung des Stichkanals anstatt der geplanten Schutz-
planken. 
 
Antwort des FB 2 (Herr Plewa): 
Seitens der Verkehrsbehörde wird keine Notwendigkeit gesehen, Schutzplanken im 
beschriebenen Bereich aufzustellen. Im Kurvenbereich FR. K 165 stehen 
Schutzplanken und im weiteren fast geraden Verlauf der Straße „Am Mittellandkanal“ 
ist der Seitenraum komplett mit Hecken, Sträuchern und Bäumen bewachsen.  
 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
 
 
 
 



3) TOP  10 Anfragen und Anregungen 
OBM Kresin erinnert nochmals daran, dass auf dem Spielplatz an der Turnhalle ein 
Kletternetz wiederhergestellt werden sollte. Dieses fehle bereits seit einem Jahr. 
 
Antwort des FB 4 (Herrn Fünfzig): 
Das Kletternetz befand sich als zusätzlicher Anbau an der vorhandenen Spielanlage. Eine 
Erneuerung wird nicht als sinnvoll erachtet, da das Kletternetz nicht Bestandteil der 
Spielanlage ist und somit eine komplette Neuabnahme durch den  TÜV erfolgen müsste. Es 
ist daher vorgesehen, das Kletternetz durch eine neue freistehende Kletteranlage, die bereits 
über den Spielgerätehersteller TÜV-zertifiziert ist, zu ersetzen. 
 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
4) TOP  11 Einwohnerfragestunde 

Eine Bürgerin (Fr. Spengler) bemängelt, dass die Stadt Bramsche seit mehr als 15 Jahren 
den Strom für die Turnhalle Pente über ihren Zähler bezieht. Dieser Zustand solle endlich 
beendet werden. 
BGM Pahlmann schlägt vor, dass das Gebäudemanagement des FB 4 die Angelegenheit 
überprüft und das Ergebnis Frau Spengler und OBM Kresin schriftlich mitteilt.  
 
 
Antwort der Stadtwerke (Herr Raming): 
Die Sporthalle in Pente, Heinrich-Soete-Weg 5 wird durch einen eigenen 
Stromanschluss versorgt. Anbei der Netzplan. 
Es erfolgt somit keine Versorgung über den Hausanschluss Zitterweg 11 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
5) TOP  11 Einwohnerfragestunde 

Ein anderer Bürger gibt folgende Anregungen: 
- Errichten einer Ladestation für E-Bikes am Zitterweg in Pente. 

 
Antwort der Stadtwerke (Herr Raming): 
Wir nehmen gerne einen Auftrag über die Errichtung einer Ladestation für E-Bikes an. 
Wir bräuchten dann aber den Rechnungsempfänger für die Herstellungskosten und 
die laufenden Stromkosten. 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
6) TOP  11 Einwohnerfragestunde 

Ein anderer Bürger gibt folgende Anregungen: 
Wiederherstellen einer Bank im Einmündungsbereich Zitterweg/Stichkanal, im Bereich der 
alten gemauerten Treppe. Dazu entscheidet der OR, dass der Bauhof hier in Absprache mit 
OBM Kresin eine Bank aufstellen soll. OR-Mittel in Höhe von 500 € werden zur Verfügung 
gestellt (s. TOP 8). 
 
Antwort des Bauhofs (Herr Klare): 
Der Standort ist bereits mit Herrn Kresin abgestimmt. Sobald die Bank geliefert wird 
erfolgt die Aufstellung. 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 


